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 PROVINCE DE QUÉBEC 

  

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

 

 ÉCOLES DE ST-MARC ET LA CORNE 

 

 RÉUNION DE LA SESSION ORDINAIRE  
 

 

DU 19 MARS 2014 Session ordinaire du conseil d’établissement des écoles de St-Marc et 

La Corne, tenue à l’école de St-Marc, le 19 mars deux mille quatorze, 

à 19 h 30. 

 

 

PRÉSENCES :  M
mes

 Annie St-Onge, Présidente Nancy Lafrance 

   Ghislaine Masse  Katie Rouillard 

   Jennie Desmarais  Louise Désilets 

   Myriam Perreault  Johanne Paradis 

 

  Aussi présents : 

  Mme Line Brochu, directrice 

  M
mes

 Annabelle Simard Jenny Lafrance 

 

ABSENCES :  M
mes

 Chantal Rose 

   Jacqueline Mongrain 

 
  Il est 19 h 30, le quorum est atteint. L’assemblée est 

présidée par madame Annie St-Onge. 

 

 

LECTURE ET ADOPTION CE-555-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

DE L’ORDRE DU JOUR  madame Jennie Desmarais, 

 

  QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté tel 

  que présenté. 
   

ADOPTÉE 
 

 

INTERVENTION DU  Aucune intervention 

PUBLIC   

 

 

ADOPTION DU  CE-556-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition 

PROCÈS-VERBAL  de Louise Désilets, 

DU 22 JANVIER   

2014  QUE, le procès-verbal du 22 janvier 2014 soit et est 

  adopté avec quelques changements à effectuer. 

 

  ADOPTÉE 
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INFORMATION ET  - Le courant de l’Harricana 

CORRESPONDANCE  - Rapport annuel 2012-2013 

  - Conciliation travail-étude 

  Dépliants remis : 

  - Comment réussir le passage primaire-secondaire 

  - Comment réussir la rentrée scolaire 

 

 

RAPPORT DU COMITÉ Madame Ghislaine Masse nous fait part des sujets 

DE PARENTS discutés lors de la dernière réunion : 
 - Calendrier annuel 

 - Rapport annuel 

 - Fusion des écoles de Ste-Gertrude et Preissac 
 

 

SERVICE DE GARDE Pendant la semaine de relâche, le service de garde a été 

fermé. 

 Les règles de fonctionnement 2013-2014, à adopter sans 

modification majeur, doivent être envoyées à madame 

Line Brochu au courant des prochains jours. 

 

 

ACTIVITÉS OPP Madame Josée Leclerc s’est jointe au groupe. 

  
 Déjeuner santé 

 L’hygiéniste dentaire, l’infirmière ainsi que 8 parents ont 

participé pour la réalisation du déjeuner santé à La Corne. 

 

 Tire sur la neige 
 Réalisée avec 4 parents bénévoles à St-Marc. Ils se sont 

 aperçus qu’il manquait des pelles et l’OPP ce propose 

 pour faire l’achat. 

 

 Journée de ski de fond 
 Les élèves de 5

e
 et 6

e
 année ont fait une journée de ski de 

 fond et le chocolat chaud a été acheté par l’OPP. 

 

 Commentaires sur les activités 

 L’activité de la pêche sur la glace en 2e année a été très 

 appréciée.  

 Pour les prochaines années, les activités seront mieux 

 communiquées et établies. 

 

 

SEMAINE DES  Ce sera le 1er mai que les écoles de St-Marc et La Corne 

ARTS DU 28 AVRIL seront en spectacle. 

AU 2 MAI 2014 
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INFORMATION Sera adopté au prochain Conseil d’établissement. 

SUR LES RÈGLES DE  

CONDUITE ET DE  

SÉCURITÉ  

 

 

APPROBATIONS DES - Activité de pêche sur la glace à La Corne du 25 au 27 

ACTIVITÉS ET DES mars, selon la température. (élèves de La Corne) 

CHANGEMENTS À - Financement des 6
e
 année, afin de réaliser des activités 

L’HORAIRE comme le cinéma, la cantine, la vente de pizza. 

 - Patinage dans la semaine avant Pâques pour les élèves 

 de St-Marc. 

 - Camp Chicobi le 18 juin avec les élèves de St-Marc 
 - Pour Pâques il y aura une fondu au chocolat pour les 

 groupes de St-Marc 

 - Le 2
ième

 atelier 5 épices a été annulé, le 3
ième

 pourra être 

 remis. 

 

 La journée du 20 mars, l’école de La Corne a été fermée 

 dû à des dégâts d’égout. 

 
 Madame Nancy Lafrance propose l’approbation. 

 

 ACCEPTÉE 
 

 

RETOUR SUR LA Un résumé a été présenté. 

PASSATION DU Voici quelques points qui ont été retenus : 

QUESTIONNAIRES - 80% obtiennent de l’aide lorsqu’ils le demandent 

AUX ÉLÈVES - 52% lisent de 10 à 15 min à la maison 

(point à travailler) 

 - 80% ont confiance de réussir l’année scolaire en cours. 

 

 

ADOPTION DE LA Madame Line Brochu présente les tableaux. 

GRILLE-MATIÈRES Il y a un choix école pour l’éducation physique et la 

 musique. 

 
 CE-557-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

 madame Johanne Paradis, 

 

 QUE, la grille-matières soit et est adoptée tel que présentée. 

 

  ADOPTÉE 
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INFORMATION SUR -Au 12 février sans départs, il a 137 élèves d’inscrits 

LA PRÉVISION DE - après le 12 février avec les départs, il y a 127 élèves 

LA CLIENTÈLE d’inscrits. (à confirmer) 

2014-2015 Ce qui impliquerait peut-être un niveau multiple. 
 

 

AFFAIRES NOUVELLES Aucune intervention. 

 

 

PROCHAINE RÉUNION   La prochaine rencontre aura lieu le 14 mai 2014 

 à 19 h 00 à l’école de La Corne 

 

 

ÉVALUATION Très bien 
 

 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE CE-558-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

  madame Annie St-Onge, 

 

  QUE, l’assemblée soit levée. 

 

 

    ADOPTÉE 

Il est 21 h 40. 
 

 

 

 ________________________________   ______________________________  

 Annie St-Onge, Présidente Ghislaine Masse pour 

  Jennie Desmarais, Secrétaire 


